

Un cabaret de qualité pour le Patronage laïc du Pilier Rouge

Une quarantaine de personnes a apprécié le spectacle cabaret « Premiers dimanches d'hiver » proposé par le Patronage laïc du Pilier Rouge, dimanche. En première partie de soirée, la scène ouverte a grandement contribué à apporter à ce rendez-vous une très belle dimension grâce à la prestation des chanteurs. Après l'entracte et en seconde partie de soirée, l'auditoire bien chauffé par la qualité de l'entame, n'a pas ménagé ses applaudissements aux compositions personnelles de Jean-Michel Cazorla (photo), ouvertes à différents styles aux influences jazz, bossa et classique. Le trio a séduit les spectateurs.

